

055956

Ottawa, 4 avril, 1924.

L'honorable André Fautoux,
97 rue St. Jacques,
Montréal.

Mon cher Fautoux:

J'apprécie beaucoup votre lettre du 2 avril. Au première opportunité je vais prendre l'occasion de dire au Chambre ce que j'ai dit à bien des places dans le pays, au sujet de ce que l'on appelle la question impérialiste. A cet égard je vous envoie aujourd'hui le Hansard contenant le discours du premier ministre sur le motion de M. Woodsworth. Là vous trouverez souligné certaines références qui va aussi loin que je me suis allé. Ci-inclus, aussi, est extrait du discours de Sir Wilfrid Laurier le 10 août, 1914. Sir Wilfrid Laurier s'en allait bien plus loin là dedans, c'est-à-dire, il a parlé dans des termes plus généraux que j'ai parlé. Comme vous le savez, je n'ai jamais caché ma croyance que dans l'association de l'empire britannique nous avons non seulement la préservation de notre meilleure tradition mais le

MEIGHEN PAPERS, Series 3 (M.G. 26, I, Volume 98)

PUBLIC ARCHIVES
ARCHIVES PUBLIQUES
CANADA